



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2017

Entwicklungszusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt; zweite Auswahl der zu unterstützenden Projekte pro 2017

P171403

1. Der Regierungsrat richtet für die Entwicklungszusammenarbeit im Ausland in einer zweiten Tranche zu Lasten des Kontos 363800/3408150/90000 folgende Beiträge aus:
 - Fr. 30'000 an PROBIGUA, für fünf Schulzimmer Colegio San Pedro, Guatemala
 - Fr. 30'000 an Medair, für Stärkung von vier Gesundheitseinrichtungen, Kongo
 - Fr. 30'000 an Mission 21, für wirtschaftliche und gesellschaftliche Stärkung von Frauen, Nigeria
 - Fr. 40'000 an Stiftung SOS-Kinderdorf, für Brücken bauen für Kinder und Jugendliche, Niger
 - Fr. 30'000 an Swisscontact, für Verbesserung der medizinischen Grundversorgung, Benin
 - Fr. 30'000 an EcoSolidar, für Bildung und Ausbildung von Kindern und Jugendlichen, Kambodscha
 - Fr. 30'000 an Katharina Werk, für Sounds of Palestine, Palästina
 - Fr. 20'000 an Aqua Alimentaria, für Wasser gegen Hunger, Mosambik
 - Fr. 40'000 an Sohaya Solar, für Solarstrom für 50 Health Centers, Äthiopien
 - Fr. 15'000 an Miva Schweiz, für Kampf gegen sexuelle Gewalt an Minderjährigen, Bolivien
 - Fr. 30'000 an Médecins Sans Frontières, für Mutter-Kind-Gesundheit, Tschad

Fr. 30'000	an FXB, für Formation professionnelle en Hotellerie et Tourisme durable, Myanmar
Fr. 30'000	an HELVETAS, für Ausbildung und Einkommen für junge Menschen in der Landwirtschaft, Benin
Fr. 30'000	an Morija, für Promotion de l'agriculture durable en Milieu rural, Togo
Fr. 50'000	an Solidar Suisse, für Gewaltprävention und berufliche Perspektiven, El Salvador
Fr. 20'000	an Peace Watch Switzerland, für den Frieden bei der Landbevölkerung sichern, Kolumbien
Fr. 20'000	an PBI Peace Brigades International, für Internationaler Schutz und Stärkung lokaler Menschenrechtsorganisationen, Honduras
Fr. 35'000	an das Hunger Projekt, für Weiterentwicklung des Mikrofinanz-Programms, Ghana
Fr. 30'000	an Vivamos mejor, für ertragreiche Gärten für starke Frauen, Guatemala
Fr. 25'000	an Verein Participamos, für Kinderhort für Waisenkinder, Mosambik
Fr. 20'000	an Christlicher Friedensdienst, für benachteiligte Frauen in Essaouira machen eine Berufsausbildung, Marokko
Fr. 30'000	an SOLIDARMED, für Gesundheit für Mütter und Neugeborene, Simbabwe
Fr. 30'000	an Terre des hommes Schweiz, für HIV/AIDS betroffene Kinder und Jugendliche stärken, Simbabwe
Fr. 20'000	an Stiftung Calcutta Project Basel, für medizinische Checks für Schulkinder
Fr. 300'000	an Swiss TPH, für HIV/AIDS-Projekt in Ifakara, Tansania
Total	Fr. 995'000

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt mit einem Beitrag von 1,65 Mio. Franken pro Jahr verschiedene Entwicklungszusammenarbeitsprojekte im Ausland. Die Vergabe erfolgt durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt auf Empfehlung der Fachkommission für Entwicklungszusammenarbeit.

